

## Labos

25-11-2018

En 1928, les locaux de l'Ecole normale supérieure de la rue d'Ulm sont dans le même état que lors de leur inauguration en 1847. Prévus pour 120 élèves, ils en accueillent désormais 180. Les élèves dorment dans des boxes exigus. L'hygiène est plus rudimentaire que dans les prisons. La toiture est en si mauvais état qu'il pleut parfois dans la bibliothèque, qui déborde de toute façon, tant elle manque d'espace pour ses 400 000 volumes. La cantine est mal aérée en sous-sol. Quant aux laboratoires, ils sont dans un état indigne.

Ancien élève, Edouard Herriot, qui est alors entre deux ministères, fait visiter l'Ecole aux présidents des deux chambres pour les convaincre de l'urgence d'investir. Ce sera fait. En 1934, les laboratoires de la rue Lhomond sont achevés. Il faudra attendre l'après-guerre pour que l'hôtellerie soit améliorée.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)